



L'ex attaquante des Lionnes, Gaëlle Deborah Engamouit, selon une source proche, s'est envolée pour Paris, en France.

Cette information est rapportée par sportsglitz.net. Selon ce site d'informations sportives, après la tournure controversée des événements, Gaëlle Deborah Engamouit, n'avait pas de choix que de se sauver, ceci par peur d'être arrêtée, d'autant plus que des voix se levaient pour réclamer son interpellation.

«Conseillée par certains membres de son entourage, Gaelle a voyagé dans le sillage de la chaleur », lit-on sur sportsglitz.net.

La sextape de Gaëlle Enganamouit, ancienne capitaine des lionnes indomptables, fait jaser la toile. On peut alors voir l'ancienne internationale camerounaise s'embrasser avec une jeune femme d'une vingtaine d'années.

Indignés, certains abonnés des réseaux sociaux, ont appelé à la condamnation de Gaëlle Enganamouit, rappelant que l'homosexualité est une pratique interdite au Cameroun.

La vidéo a fuité 24 heures après la démission de Gaëlle Enganamouit de son poste de Team Manager des lionnes indomptables.